



Communiqué Pour diffusion immédiate

PIÉTON HAPPÉ MORTELLEMENT SUR LA ROUTE 307 À CANTLEY : LA MUNICIPALITÉ DE CANTLEY OFFRE SES CONDOLÉANCES À LA FAMILLE

CANTLEY, le 21 décembre 2012 – C'est avec une grande tristesse que la Municipalité de Cantley offre ses sincères condoléances à la famille éprouvée par le décès du jeune piéton qui s'est produit ce matin, vers 5 h sur la route 307, à la hauteur du chemin Denis, à Cantley.

« Un événement de la sorte est tragique, peu importe le temps de l'année auquel il se produit. Nos pensées accompagnent la famille et les amis de la victime. » a déclaré le maire de la municipalité, Steve Harris.

Merci aux policiers, pompiers et ambulanciers qui ont su bien gérer la situation.

-30-

Pour plus de renseignements :
Julie Labelle-Morissette
Agente aux communications
Municipalité de Cantley
communications@cantley.ca
819 827-3434 poste 6838